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ATA 232 

Aos (05) cinco dias de Dezembro de 2018 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na 

Rua 119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde 

de Itapema. A Sra. Maria Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos, informou que alguns 

conselheiros justificaram suas ausências por problemas pessoais, passando a apresentar o Sr. Antônio 

Ballestero, que veio fazer um convite pessoalmente ao conselho para uma palestra a ser realizada nesta 

mesma data a partir das 19:00 no plenário da Câmara de Vereadores de Itapema, com tema Saúde Pública e 

Privada, desvendando a história, as leis a organização e a gestão, fazendo uma pequena introdução ao 

assunto e sobre a importância da participação da comunidade e dos membros dos conselhos locais e 

municipais. Em seguida passou-0se a leitura das atas 230 e 231, que foi aprovada por todos. Isto posto, foi 

informado sobre a realização no dia anterior a esta reunião, de reunião da comissão de fiscalização do 

contrato 008/ Grupo IDEAS, com a apresentação da prestação de contas pela interventora Sra. Dilene dos 

meses de Setembro, Outubro e Novembro de 2018, realizadas pela intervenção que está vigente até o dia 

24/01/2019, e que devido a necessidade de prestação de contas destes valores financeiros de repasse e de 

produção, para viabilizar a liberação de recursos para o funcionamento do hospital nos meses seguintes, 

diante da importância e urgência, foi solicitado a equipe de Atenção Básica se poderia ser realizada a troca 

de pauta, e questionado se os conselheiros presentes concordavam com a mudança o que foi aprovado por 

todos. Desta forma a interventora Sra. Dilene, apresentou as informações em formato de projeção em tela, 

com o resumo das ações, quais os valores que foram repassados, quais os recursos, os valores das notas, 

foram informados que todas as cópias de notas, está na secretaria a disposição para a consulta, e foi 

solicitado o envio do resumo de cada mês, que foi apresentado por e-mail para os conselheiros presentes e o 

representante de um vereador, sendo solicitado então o envio ao e-mail do conselho para o encaminhamento 

dos dados. Foi realizado também um resgate histórico, das ações realizadas desde o inicio das atividades, do 

remodelamento e da implantação de novos protocolos de atendimentos e treinamento de equipe. Frisado 

sobre a importância e o grande fluxo de atendimentos dentro do município, e apresentado os planos e metas 

para o ano de 2018. Informou-se sobre novo modelo de gestão de gastos com manutenção, de que o grupo 

IDEAS já regularizou R$470,000,00 ( quatrocentos e setenta mil reais) das inconformidades encontradas, e 

explicado que uma das maiores inconformidades, foi a apresentação de notas ao município, para 

recebimento do recurso e o não pagamento de fato ao fornecedor, ocorrendo parcelamentos em muitos 

casos, ou rolagem da divida, o que levou a muitos fornecedores procurarem o município, que é solidário a 

divida para solucionar e receber o que era devido, muitos profissionais se desligaram diante da instabilidade 

de continuidade ou recebimento. Que médicos que realizaram cirurgias, chegaram a ficar de Abril até o mês 

de Novembro para receber por seu trabalho. Ressalta-se que o Ministério Público está informado sobre como 

está ocorrendo as ações. Informou que o grupo IDEAS recebia R$555.504,64, (quinhentos e cinqüenta  e 

cinco mil quinhentos e quatro reais e sessenta e quatro centavos), sendo 10% deste valor a titulo de 

investimento de melhorias no hospital, mas os repasses no período da intervenção foram de R$499.954,24 

(quatrocentos e noventa e nove mil, novecentos e cinqüenta e quatro reais e vinte e quatro centavos), e que 

devido as necessidades de investimento principalmente com o aumento de fluxo nos meses de veraneio, foi 

solicitado a liberação destes valores sobressalentes que não foram repassados dos meses de Julho, Agosto, 

Setembro, Outubro e Novembro de 2018, para que então se façam as melhorias necessárias. Exemplificou 

que faltam dois itens para que enfim seja resolvida a questão do alvará sanitário, como a contratação de 

alguns profissionais, importantes na composição da equipe, entre outras ações detalhadas no planejamento 

de 2019. Isto posto foi apresentado os relatórios aos presentes, todas as notas devidamente identificadas 

estavam sobre a mesa para consulta dos presentes, e os representantes do conselho na comissão, informaram 

que seu parecer era favorável, foi então APROVADA a prestação de contas. Elogiou-se o modelo e 

solicitou-se aos membros da gestão que na reunião de Março de 2019, na prestação de contas anual da 

secretaria, seja feita da mesma forma, previamente para comissão de fiscalização do conselho e um relatório 

no mesmo modelo, para leitura e envio prévio aos conselheiros, sendo que a Sra. Dilene, ficou de repassar a 

Sra. Giane responsável pela prestação que não estava presentes. Ocorreu um questionamento sobre o reforço 
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de equipe das UBS principalmente Centro, Meia Praia e Morretes, com aumento de pessoas com a 

temporada, e foi informado que os turistas tem que procurar se precisar de atendimento, a atenção básica é 

acompanhamento continuo, prevenção, claro que questões de emergência, vacinas serão atendidas, mas não 

é para marcar consulta de especialista por exemplo, até porque o turista não fica tanto tempo e veio passear, 

a princípio não fazer tratamento de saúde. Questionou também sobre a entrega da reforma da UBS Meia 

Praia 1, e informou que não será entregue no prazo previsto, pois foi feito um aditivo no contrato, para  

outras demandas que surgiram e a previsão será término do mês de Janeiro de 2019. Foi apresentada para 

plenária uma sugestão de resolução de desaprovação de contas de 2017 das contas do grupo IDEAS, em 

virtude das inconformidades levantadas no contrato 008/2018, e levando aos membros da comissão a 

questionar a necessidade de auditar todos os contratos que o grupo IDEAS, tenho com o município desde 

2017, fora o que já está sendo auditado pela intervenção com a aprovação unânime de todos, e ficou 

decidido já que todas as contas deverão ser apresentadas novamente pelo auditor/interventor nomeado a 

realizar, sendo encaminhada resolução para homologação da chefe do executivo em 30 dias, conforme 

determina legislação.Informou-se que a sugestão de pauta da próxima reunião é apresentação da prestação 

de contas anual da secretaria de saúde, e os protocolos da atenção básica. Isto posto e sem mais assuntos a 

tratar, Sra. Maria Lilia agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não 

havendo mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra  lavro a presente ata 
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